
Gentili Sig.ri, 

in merito al recente abbattimento dei pini presenti lungo lo Stradone Misa,  

chiedo di sapere in base a quali criteri e valutazioni tecniche è stata fatta tale scelta.  

Chiedo pertanto la visione delle perizie che indicano l'abbattimento degli alberi 

(VVF, Forestale, Protezione Civile).  

Cordialmente.  

 

Lorenzo Beccaceci 

Capogruppo consiliare Vivi Senigallia 

07/10/2022 


